
Tagesordnung 

Sitzung am 09.01.2025 um 18:30 Uhr 

Schubi 

 

Anwesende Mitglieder des Fachschaftsrat: Fredi, Tigran, Carlo, Lea, Fazi, My, 
Mette (kurz) 
 
Anwesende Gäste: Gino, Don, Anna, Luna, Gwen, Viggo 
 
Feststellung der Beschlussfähigkeit: festgestellt, nachdem Fazi und My um 
18h40 dazukamen 
 
Protokollführer*in: 

Sitzungsablauf: 
TOP 1: Begrüßung; Einstiegsrunde 
TOP 2: Beschluss Protokoll letzte Sitzung 
Wurde mit 5 STimmen angenommen. 
TOP 3: Anliegen Studierendenschaft 
- 
TOP 4: CT  
TOP 4a: Umtrunk 
Carlo hat mit Antonia gesprochen: 15. oder 23. (je nach dem was Frau Bork 
absegnet) 
Umtrunk von CT und Kandidierenden wird zusammengelegt.  
CT hat 70 Anmeldungen, Umtrunk wäre nicht mehr Werbung sondern nur 
noch Geld. Carlo bekommt von Frau Bork wahrscheinlich morgen Bescheid.  
TOP 5: Schubi 
TOP 5a: Budget für Schubiparty 
Lea hätte gerne noch 60€ Budget für Schubiparty (Snacks und Getränke) 
→ einstimmig beschlossen 
TOP 5b: Wechselgeldregelung 
Lea findet die Regelung bisher nicht gut, weil meistens das Geld nicht in der 
Kasse ist. Carlo hätte gerne, dass es aus der Kasse kommt und dann 
morgens neu in die Kasse kommt. Viggo sagt, dass es keinen Unterschied 
macht, wo das Geld steht: Entweder Kasse oder Büro. Viggo ist dafür Geld in 
der Kasse zu lassen: erntet nur Zuspruch. 
Wechselgeld bleibt in der Kasse. 
TOP 5c: Schubileitung Anliegen 
Mitspracherecht für Auswahl der Schubiperson: Viggo und Maja hätten gerne 
ein Mitspracherecht für die Person, die im FSR für die Schubi leitet. Bzw. 
würden sich wünschen, dass ihre Meinung berücksichtigt wird, da sie sehr 
eng mit der Person zusammen arbeiten würde. Kein Beschluss notwendiig, 
wollten es nur einmal loswerden.  
Mette: Muss im nächsten FSR besprochen werden  



TOP 6: Werbung UniRep Infoveranstaltung 
→ haben wir auf WhatsApp schon geklärt 
TOP 7: Kandidierendenabend? 
Lea: Abend für alle die kandidiert haben? Eigentlich nicht notwendig 
→ aber eine WhatsApp Gruppe wäre sinnvoll 
Tigran erstellt eine Gruppe 
Carlo: Satzung auf 7 Leute ändern? Nein 
TOP 8: Mail vom SIK 
Mail wegen Mailingliste an Studis 
TIgran: Studiverteiler für Dekanat und Fachschaft 
Fredi: Nicht alle Studis an alle Studis schreiben 
Don: Stimmt Fredi zu 
Lea: Dekanat kann auch Fragen und es dann mitnutzen 
→ Leas Vorschlag wird angenommen 
Carlo schreibt Mail 
TOP 9: Werbung studentische Vollversammlung 
Gegen Haushaltskürzungen: Wollen wir Werbung machen? 
Einstimmig beschlossen, dass wir dafürs sind 
TOP 10: Treffen Studiendekanin 
War eigentlich Mettes Punkt, aber sie ist leider nicht mehr da. Wird auf 
WhatsApp geklärt und Mette nochmal fragen, was Stand ist.  
 
TOP 11: Sonstiges 
- 
TOP 12: Finanzen 
Ausschluss der Öffentlichkeit: Einstimmig beschlossen 
Fachschaftsrat Jura (Humboldt Universität zu Berlin) 

 

 


